

Le spectacle des pinasses

PINASSES À VOILE La prochaine manche du championnat se dispute, samedi, à Arcachon à l'occasion des Fêtes du 15 août. « Saint-Ferdinand » essaiera de rester en tête

BERNADETTE DUBOURG

b.dubourg@sudouest.com

Samedi, la Régate des maires, organisée au départ du port d'Audenge (lire « Sud Ouest » d'hier), a une nouvelle fois été l'occasion pour l'ensemble des pinasses à voile, qui participent au championnat du monde, de faire le spectacle sur le Bassin.

La fête sur l'eau

Il y a quelque chose de magique et d'émouvant à voir les pinasses filer doucement, la voile légèrement gonflée par le vent, puis soudain, de surprendre l'agitation de l'équipage à bord, apercevoir la voile s'affaler d'un coup, la pinasse tanguer jusqu'à donner l'impression de chavirer, le bateau virer rapidement de bord, puis la voile de nouveau se tendre et la pinasse repartir tranquillement. Comme si de rien n'était.

Après les cris, de nouveau le silence. Tout juste troublé par les encouragements des amis, à bord d'autres bateaux. Samedi, les bacs



La régata d'Audenge, toute en élégance. PHOTO FRANCK PERROGON

à voile et les monotypes étaient également de la fête, pour le plaisir de mêler leurs voiles et leurs traditions aux pinasseyres. Le spectacle était aussi à terre. Au départ,

avec les retrouvailles des équipages qui régataient pour la sixième fois depuis le début de la saison.

Pendant la course, avec les animations des musiciens de la

Band'Aqui de Lanton. À l'arrivée, bien sûr, avec la joie des maires, la remise du trophée, le repas des équipages et la fête jusque tard dans la nuit.

Samedi à Arcachon

À Audenge, « Saint-Ferdinand » (Arcachon) a donc franchi la ligne d'arrivée le premier, devant « La Légeote », « La Boïenne », « La Vive » (Andernos-les-bains), « La Hume », « Ferret-Capie », « La Capricieuse » (Lège), « La Passerelle », « Larros », « La Testerine », « Petit-Cailloc » (Arès), « Mound A Can », « Notre-Dame-des-Passes », « Ariane » et « la Voltigeuse ».

Les pinasseyres se retrouvent samedi prochain à Arcachon, pour la septième manche du championnat, dans le cadre des Fêtes de la mer d'Arcachon.

Nul doute que « Saint-Ferdinand », qui a donné, samedi, la victoire à son maire Yves Foulon, aura à cœur de gagner à domicile. Même si « La Légeote » est un sérieux concurrent.